

がんばっています^{せいび}済美高校

済美祭～memorial～文化祭No2

文化祭第2日目（10月19日（土））は、雨の中で開催されました。学校祭実行委員長河野木孔さんの、ノリノリの挨拶に、全校生徒が「YEA!」と答え、気持ちが晴れ上がりました。その後、吹奏楽部、演劇部、フォークソング部の発表と続き、体育館は熱気と声援で最高潮に達しました。一つの事に夢中になれる場、新しい自分に出会える場、一人一人が主役になれる場が済美祭なのかなあと感じました。



もう一つ、忘れてはいけない催しがありました。保護者の方による食品バザー、同窓会の方による超お値打ちバザーとパフェストラップ作り。こういう方々の暖かいご支援もまた、生徒諸君を正しい道へ進ませる底力になっているように思われました。感謝。



閉会式で、学校長から、「『地球のステージ』では、生徒諸君が真剣に耳を傾けたことが大変良かった。演劇発表では、創造性や積極性がみられ感心した。積極的に行動することを大切にしてほしい。また、保護者や卒業生の方が多く来校（体育祭：110名、文化祭：590名）された。」と、今年度の済美祭を評価されました。

～ 新しい時代を済美と共に ～